
第２回 新有終南小学校・新富田小学校

再編準備委員会

会議録

日 時：令和 6 年 10 月 29 日（火）午後 7 時 00 分～午後 8 時

場 所：結とぴあ 3 階 305・306 号室
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第２回 新有終南小学校・新富田小学校再編準備委員会

と き 令和 6 年 10 月 29 日（火）

午後 7 時より

ところ 結とぴあ 305・306 号室

１ 開 会

２ 開会あいさつ

３ 議 事

（１）部会報告

① 新有終南小学校 総務部会

② 新富田小学校 総務部会

③ 新有終南小学校 ＰＴＡ部会

④ 新富田小学校 ＰＴＡ部会

⑤ 新有終南小学校 学校運営部会

⑥ 新富田小学校 学校運営部会

⑦ 新有終南小学校 通学安全部会

⑧ 新富田小学校 通学安全部会

（２）その他

・学校改修の進捗状況

４ そ の 他

次回開催予定時期 令和７年２月頃

５ 閉会あいさつ
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【開会】

――＜大野市教育理念の唱和＞――

【新富田小学校再編準備委員会 委員長 開会挨拶】

【須原委員長】皆様ご苦労様です。 本当にお忙しい中、お集まりいただき、心よ

りお礼申し上げる。本日はこれから、各部会の進行状況などを報告してもらい、

各委員にご承認してもらう流れとなっている。とにかくスムーズに議事を進め

たいと思うので、ご協力をお願いしたい。

【教育長挨拶】

【教育長】大変お忙しい中、夜遅くにも関わらずご参集いただき、心より感謝を

申し上げる。５月２３日の第１回再編準備委員会開催から早５ヶ月が経過した。

未来の子どもたちのために、教育環境の整備が着実に進められている。そうい

った大きな節目に際して、委員の皆様には、各地区や学校、PTA などで様々な

課題について協議し、調整していただいていることに、深く感謝している。貴

重なお時間を割いていただいていること、心から御礼申し上げる。

中学校２校体制が４月から開始し、改修工事も２年目となり、綺麗な校舎が

できあがってきている。生徒たちが健やかに学校生活を送っていることをとて

も嬉しく思う。小学校でも、令和８年度の統合に向けて具体的な課題を詰めて

いく作業が本格化する。今後も引き続きご尽力をお願いすることになるかと思

うが、よろしくお願い申し上げる。

【再編準備委員会の趣旨等の確認】

【事務局】準備委員会の役割について改めて共通認識を図るため、説明を行う。

――＜大野市立学校再編準備委員会について（資料１））＞――

【齋藤委員長】説明について、質問があればお伺いする。

――＜質問なし＞――

【議事】

【齋藤委員長】それでは部会報告に移る。今回も新富田小学校再編準備委員会と

合同開催なので、両委員会が交互に部会報告、質疑応答、承認という形で進め

る。部会ごとに、報告 5 分、質疑応答 10 分を目途にお願いする。承認は、部会

ごとに該当の準備委員会の承認とする。承認は挙手でお願いする。

はじめに新有終南小学校総務部会の報告を求む。
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【徳山委員】本部会では、これまで３回の部会を開催してきた。５月２３日（木）

に第１回の部会を開催し、部会長に私（徳山委員）、副部会長に廣瀬委員を選出

し、７月８日（月）に第２回の部会、９月３０日（月）に第３回部会を開き、

小学生が地区行事に参加しやすい環境づくり、統合記念事業実施の有無、放課

後子ども教室・放課後児童クラブの在り方、空き校舎跡地利用について話し合

いを進めてきた。

（主な意見と協議の結果については資料２の部会報告のとおり）

以上を部会報告とし、準備委員会の承認をいただきたい。

【齋藤委員長】ただいまの報告に対する質問や意見があればお願いする。

――＜質問なし＞――

【齋藤委員長】それではただいまの報告の結果について、新有終南小学校再編準

備委員会委員のみなさまの承認をいただく。承認される方は、挙手をお願いす

る。

――＜挙手多数＞――

【齋藤委員長】挙手多数で承認された。

【須原委員長】次の新富田小再編準備委員会に関することは私のほうで進めさせ

ていただく。よろしくお願いする。それでは、新富田小学校総務部会報告をお

願いする。

【松田委員】本部会では、これまで３回の部会を開催してきた。５月２３日（木）

に第１回の部会を開催し、部会長に私（松田委員）、副部会長に芦原委員を選出

し、７月９日（火）に第２回の部会、９月２６日（木）に第３回部会を開き、

小学生が地区行事に参加しやすい環境づくり、統合記念事業実施の有無、放課

後子ども教室、空き校舎跡地利用について話し合いを進めてきた。

（主な意見と協議の結果については資料２の部会報告のとおり）

以上を部会報告とし、準備委員会の承認をいただきたい。

【須原委員長】ただいまの報告に対する質問や意見があればお願いする。

――＜質問なし＞――

【須原委員長】それではただいまの報告の結果について、新富田小学校再編準備

委員会委員のみなさまの承認をいただく。承認される方は、挙手をお願いする。

――＜挙手多数＞――

【須原委員長】挙手多数で承認された。

【齋藤委員長】次に新有終南小学校ＰＴＡ部会報告をお願いする。

【印牧委員】本部会では、これまで３回の部会を開催してきた。第１回の部会で、

部会長に私（印牧委員）、副部会長に松下委員を選出し、７月２日（火）に第２

回の部会、８月２７日（火）に第３回の部会を開催し、ＰＴＡ規約の比較や令

和８年度の制服、体操服など学用品について検討を行ってきた。新しいＰＴＡ

組織については、ＰＴＡ間で詳細について協議を進めることとした。制服につ
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いては、市内同じ制服を使用しているので、統合後も制服は変更せず、体操服

をどのようにするか、通学用カバンについてランドセル、ナップランドの扱い

をどうするかなどを検討した。

（主な意見と協議の結果については資料２の部会報告のとおり）

以上を部会報告とし、準備委員会の承認をいただきたい。

【齋藤委員長】ただいまの報告に対する質問や意見があればお願いする。

――＜質問なし＞――

【齋藤委員長】それではただいまの報告の結果について、新有終南小学校再編準

備委員会委員のみなさまの承認をいただく。承認される方は、挙手をお願いす

る。

――＜挙手多数＞――

【齋藤委員長】挙手多数で承認された。

【須原委員長】次に新富田小学校ＰＴＡ部会報告をお願いする。

【多田委員】本部会では、これまで３回の部会を開催してきた。第１回の部会で、

部会長に私（多田委員）、副部会長に廣瀬委員を選出し、７月４日（木）第２回

の部会、９月５日（木）第３回の部会を開き、ＰＴＡ規約の比較や令和８年度

の制服、体操服など学用品について検討を行ってきた。新しいＰＴＡ組織につ

いては、ＰＴＡ間で詳細について協議を進めることとした。制服については、

市内同じ制服を使用しているので、統合後も制服は変更せず、体操服について

は保護者の意向を踏まえながらどのようにするか検討した結果、富田小学校の

体操服に揃えることとなった。通学用カバンについては現在使用しているナッ

プランドを使用することにした。

（主な意見と協議の結果については資料２の部会報告のとおり）

以上を部会報告とし、準備委員会の承認をいただきたい。

【須原委員長】ただいまの報告に対する質問や意見があればお願いする。

――＜質問なし＞――

【須原委員長】それではただいまの報告の結果について、新富田小学校再編準備

委員会委員のみなさまの承認をいただく。承認される方は、挙手をお願いする。

――＜挙手多数＞――

【須原委員長】挙手多数で承認された。

【齋藤委員長】次に新有終南小学校学校運営部会報告をお願いする。

【印牧委員】本部会では、第１回準備委員会後に部会を開き、部会長に私（明石

委員）、副部会長に廣瀬委員を選出し、７月２日（火）に第２回の部会、８月２

７日（火）に第３回の部会を開催した。事前交流や特色ある学校行事のあり方

等について協議してきた。

（主な意見と協議の結果については資料２の部会報告のとおり）

以上を部会報告とし、準備委員会の承認をいただきたい。
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【齋藤委員長】ただいまの報告に対する質問や意見があればお願いする。

――＜質問なし＞――

【齋藤委員長】それではただいまの報告の結果について、新有終南小学校再編準

備委員会委員のみなさまの承認をいただく。承認される方は、挙手をお願いす

る。

――＜挙手多数＞――

【齋藤委員長】挙手多数で承認された。

【須原委員長】次に新富田小学校学校運営部会報告をお願いする。

【大石委員】本部会では、第１回準備委員会後に部会を開き、部会長に私（大石

委員）、副部会長に芦原委員を選出し、７月４日（木）に第２回の部会、９月５

日（木）に第３回の部会を開催した。事前交流や特色ある学校行事のあり方等

について協議してきた。

（主な意見と協議の結果については資料２の部会報告のとおり）

以上を部会報告とし、準備委員会の承認をいただきたい。

【須原委員長】ただいまの報告に対する質問や意見があればお願いする。

――＜質問なし＞――

【須原委員長】それではただいまの報告の結果について、新富田小学校再編準備

委員会委員のみなさまの承認をいただく。承認される方は、挙手をお願いする。

――＜挙手多数＞――

【須原委員長】挙手多数で承認された。

【齋藤委員長】次に新有終南小学校通学安全部会報告をお願いする。

【奥村委員】本部会は、第１回の部会で、部会長に私（奥村委員）、副部会長に宮

本委員を選出した。７月２日（火）に第２回の部会を合同で開催し、スクール

バスの運行基準について検討を行った。８月２７日（火）の第３回部会はスク

ールバス運行基準案に合わせて、ルート案の検討を行った。

（主な意見と協議の結果については資料２の部会報告のとおり）

以上を部会報告とし、準備委員会の承認をいただきたい。

【齋藤委員長】ただいまの報告に対する質問や意見があればお願いする。

――＜質問なし＞――

【齋藤委員長】それではただいまの報告の結果について、新有終南小学校再編準

備委員会委員のみなさまの承認をいただく。承認される方は、挙手をお願いす

る。

――＜挙手多数＞――

【齋藤委員長】挙手多数で承認された。

【須原委員長】次に新富田小学校通学安全部会報告をお願いする。

【黒川委員】本部会は、第 1 回の部会で、部会長に私（黒川委員）、副部会長に冨
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田委員を選出した。７月４日（木）に第２回部会、９月５日（木）に第３回を

開き、運行基準を協議し、基準に合わせてルート案の検討を行った。

（主な意見と協議の結果については資料２の部会報告のとおり）

以上を部会報告とし、準備委員会の承認をいただきたい。

【須原委員長】ただいまの報告に対する質問や意見があればお願いする。

――＜質問なし＞――

【須原委員長】それではただいまの報告の結果について、新富田小学校再編準備

委員会委員のみなさまの承認をいただく。承認される方は、挙手をお願いする。

――＜挙手多数＞――

【須原委員長】挙手多数で承認された。以上で部会報告について終わる。

【須原委員長】議事の２番目その他に移る。

【事務局】事務局より、学校改修工事の進捗状況について、ご紹介したい。開成

中、陽明中、下庄小の学校改修工事の進捗状況についてご報告する。この学校改

修は、ご存じの通り再編の対象となった小中学校の教育環境の充実を図るために、

進めている。3 校とも、建築して 40 年から 50 年たっている建物で、建物の躯体

だけではなく、空調設備や備品などの老朽化が著しいため、大規模な改修工事を

行っている。

改修の工事額は、開成中、陽明中でそれぞれ約 10 億円弱。下庄小は約 7 億円程

度となっており、令和 5 年度から 3 ヵ年の計画で進めている。経費を抑えるため

に、仮設の教室、仮設校舎を設置せずに、子供たちや教職員が学校で生活しなが

ら、工事を進めているので、その都度、職員室や教室を移動している。子供たち

や教職員には不便をかけている状況になっている。今年で、校舎の改修が完了す

ることになっており、少しでも子供たちや教職員の方に快適な状況を提供できる

のではないかと思う。来年度からは、校舎の周りの外構工事や校庭、駐車場の改

修工事を実施する予定になっている。

続いて、現在の改修状況を写真で紹介する。

（改修状況を写真により報告）

続けて、小学校の再編保護者説明会について、説明する。保護者の方々に、本

日皆さんから再編準備委員会でご承認を受けた内容についての説明会を開催する

予定である。開催日は、12 月 8 日日曜日の午前 10 時から、結とぴあ３０５・３

０６号室での開催予定である。対象は、新有終南小学校区と新富田小学校区の 4

歳児から 5 歳児及び、小学 1 年生から 4 年生までの保護者としているが、その他

にも参加希望の方に、お越しいただければと思っている。内容としては、委員の

皆さんにご報告・ご承認いただいた内容について説明して、少しでも保護者の方

の不安を解消していきたいと思っている。

再編に対する説明は、教育委員会で実施し、この説明会に来られなかった方にも、

随時対応もしたいと考えている。またこの説明会の様子を録画し、配信も予定し

ている。令和 8 年 4 月の小学校統合に向けて、丁寧に進めていきたいと思うので、
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皆さんのご協力やご理解をよろしくお願いしたい。

【齋藤委員長】ただいまの報告に対する質問や意見があればお願いする。

――＜質問なし＞――

【齋藤委員長】特にないようなので、議事を終了する。

【事務局】次回の第 3 回再編準備委員会の開催についてご報告する。本委員会で

様々な検討項目についてご承認をいただいたので、各小学校や各地区、教育委員

会で、小学校再編に向けた準備を進めていけると考えている。

今後は、今回ご承認いただいた内容に対し、変更が生じることがあったり、さ

らに協議をする必要があったり、再編の準備において進捗を皆さんにご報告する

場合などにおいて、斎藤委員長、須原委員長に、委員会の開催の方法について相

談し、進めたいと考えている。

そのため、次第には第 3 回再編準備委員会を来年 2 月に実施予定と記載してい

るが、委員長に相談したうえで実施について判断していきたい。

【新有終南小学校再編準備委員会 委員長 閉会挨拶】

【齋藤委員長】新富田小学校再編準備委員会の進捗状況を確認でき、大変参考に

なった。今後詰めていかなければいけないところがたくさんあるが、委員の皆様

にご協力いただきながら着々と進めていきたいと思っている。本日は、各部会長

のご報告を始め、大変有意義な時間となった。


